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Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirates des 
Stadtteiles Heenes 
_________________________________________________________ 

 
 

Sitzungsdatum: Dienstag, den 21.04.2015 
Beginn: 19:39 Uhr 
Ende 20:10 Uhr 
Ort, Raum: Gemeinschaftsraum des Bürgerhauses Heenes, Am 

Wiesenbach 7, 36251 Bad Hersfeld  
 

 
 
Anwesend: 

Ortsvorsteher/in 
 
Herr Hans Werner Heyer  

Mitglieder 
 
Herr Heiko Allendorf  
Frau Marion Kehres  
Herr Hartmut Kirsch  
Herr Timo Kirsch  
Frau Jessica Klessa  
Herr Olaf Rollmann  
Herr Walter Tonko  

vom Magistrat 
 
Herr Thomas Fehling  

Schriftführer/in 
 
Herr Rudolf Dahinten  

von der Verwaltung 
 
Herr Meik Ebert  
Herr Volker Fladerer  
Herr Frank Stutz  
 
 
Entschuldigt: 

Mitglieder 
 
Frau Martina Pfeffer  
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Tagesordnung: 
 
 1.   Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie der Be-

schlussfähigkeit 
   
  
 2.   Vorschläge zur Anmeldung Haushalt 2016 
   
  
zu 1 Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie der Be-
schlussfähigkeit 
  
 
Ortsvorsteher Heyer eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
Er stellt den form- und fristgerechten Zugang der Ladung sowie die Beschlussfähig-
keit fest. 
 
 
zu 2 Vorschläge zur Anmeldung Haushalt 2016 
  
Der Zustand der Ernst-Reuter-Straße ist unbefriedigend, die Stützmauer zum Anwe-
sen Heyer ist abgängig. Hessen mobil hat eine Sicherungsmaßnahme eingeleitet. 
Herr Stutz führt aus, das der Zustand schon Gegenstand von Gesprächen mit Hes-
sen mobil und dem Landkreis war, zur Zeit gibt es keine konkrete Terminplanung für 
die weiteren Schritte. Bürgermeister Fehling regt an, dass der Fachbereich Techni-
sche Dienste den Landkreis in dieser Sache anschreibt und das weitere Vorgehen 
abklärt. 
 
Herr Stutz teilt mit, das im städtischen Teil der Straße eine Mauer oberhalb des 
Grundstückes Kirsch abgängig ist. Er werde hierzu ein Sanierungskonzept erarbeiten 
und die erforderlichen Mittel bei den Mittelanmeldungen 2016 berücksichtigen. 
 
Für die Straße Am Hasenrain kommt nach Ansicht des Fachbereichs Technische 
Dienste nur noch eine grundhafte Erneuerung in Frage. Der Fachbereich Technische 
Dienste wird Planungsmittel für die Haushalte 2016 und 2017 ermitteln und anmel-
den. 
 
Ortsvorsteher Heyer fragt nach dem Sachstand zur den Renovierungsarbeiten am 
Kindergarten. Dort sollen Feuchtigkeitsschäden beseitigt und Dacharbeiten ausge-
führt werden.  Bürgermeister Fehling wird sich um eine Antwort bemühen. 
 
Ortsvorsteher Heyer berichtet, dass der Fachbereich Immobilienmanagement aus 
Restmitteln eine Überdachung für den Eingangsbereich des Dorfgemeinschaftshau-
ses anschaffen wird. 
 
Im Rahmen der Pflasterarbeiten 2. Bauabschnitt Friedhof, ist es erforderlich gewor-
den, Planungskosten für eine abgängige Treppe für den Haushalt 2016 anzumelden. 
 
Der Handlauf für eine Treppe auf dem Friedhof muss verlängert werden. Es wird an-
gestrebt, diese Arbeiten im laufenden Jahr aus vorhandenen Mitteln zu erledigen. 
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Die wassergebundene Decke für die Parkplätze des Dorfgemeinschaftshauses muss 
dringend saniert werden. Es sind die Baukosten zu ermitteln und für den Haushalt 
2016 anzumelden. 
 
Es wird vorgeschlagen die Linienführung im Stadtteil Heenes für den Stadtbus zu 
verkürzen. Die Straßen sind nicht für den dauerhaften Betrieb mit den schweren 
Bussen ausgelegt. Man bittet darum zu prüfen ob durch den Abriss des von der Stadt 
erworbenen Tanzsaales ein Wendeplatz für die Busse geschaffen werden kann. So-
mit könnten die Fahrten durch den Ortskern vermieden werden. 
 
Es wird angeregt, den großen Saal des Dorfgemeinschaftshauses neu zu streichen, 
vorher wären allerdings die vorhandenen Risse zu schließen. 
 
Es wird nachgefragt, wann mit der Bereitstellung des „Schnellen Internet“ zu rechnen 
ist. Die Kreisstadt hat die Firma Breitband Nordhessen mit der Durchführung der Ar-
beiten beauftragt, nach aktuellen Schätzungen werden bis zur Inbetriebnahme noch 
5 Jahre vergehen. Im Bereich der Kernstadt arbeitet die Telekom derzeit an dem 
Ausbau der Leitungsnetze. Nach deren Planungen ist der Stadtteil Heenes nicht vor-
gesehen. Zur Zeit könne man nur auf Produkte ausweichen, die aus einer Kombina-
tion aus Mobilfunk und bestehender Telefonverbindung bestehen. Hier gebe es einen 
Fachhändler vor Ort, der Beratungen durchführe. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Hans Werner Heyer gez. Rudolf Dahinten 
Ortsvorsteher/in Protokollführer 
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